
令和３年度川口市立生涯学習プラザ運営審議会議事録

○ 日 時：令和３年１０月２８日（木）１０：００

○ 場 所：生涯学習プラザ ２階 講座室２号・３号

○ 出席委員 １１名

（◎：会長、○：副会長）

◎坂井 紀枝、○河井 徹

間中 浩之、小熊 奈々子、土屋 一美、小野寺 秀明、杉本 紀代美、

栗田 さつ子、櫻井 道子、上村 エミ子、鎌田 ルリ

 【欠席委員】４名

      加藤 一成、菊地 良美、河野 正道、田中 雄士

○ 事務局  ４名

飯塚館長、岩澤主査、金子参与、島田主任

○ 傍聴人  ０人 

１ 開 会（司 会）  

２ 委嘱書交付     飯塚館長

３ 館長挨拶      飯塚館長

４ 会長・副会長選任  川口市立生涯学習プラザ運営審議会条例第６条第１項により、

            会長に坂井 紀枝、副会長に河合 徹が委員の互選により選出

された。

５ 会長挨拶      坂井会長

６ 委員・事務局自己紹介

７ 議 事  （１）令和２年度利用状況報告

（２）令和２年度事業報告

       （３）令和３年度事業経過及び事業予定



事務局は坂井会長が議長を務める旨を告げ、出席委員が定足数を満たした為、

会議の成立を宣言した。

   ア 議題（１）（２）（３）について事務局が説明を行った。説明後、下記の質問が

委員よりあった。

  ① 小熊 奈々子 委員 

     質問 新型コロナウイルス感染症対策用品等の予算はどこから支出している

のか。テレビ聴視料について、テレビは何のために設置しているのか。

通信運搬費はどのようなものに使っているのか。

     回答 感染症対策用品は消耗品費より支出している。テレビは台風や地震など

の災害時の情報収集のために設置している。通信運搬費は主に資料等送

付時の切手代として支出している。

  ② 間中 浩之 委員

     質問 令和２年度の利用状況において、町会等の利用人数が０の団体がある

が、生涯学習プラザでは利用がないのか。

      回答 町会については令和元年度に利用があったが、令和２年度は利用が

なかった。

      議長は他に質問等がないことを確認し、本会を閉じる旨を宣言した。

８ 副会長挨拶     河井副会長

９ 閉 会  


